



Asamblea General

Distr. general
18 de octubre de 2021
Español
Original: inglés

Septuagésimo sexto período de sesiones

Quinta Comisión

Tema 117 e) del programa

Nombramientos para llenar vacantes en órganos subsidiarios y otros nombramientos

Nombramiento de miembros de la Comisión de Administración Pública Internacional y designación de la Vicepresidencia de la Comisión

Nota del Secretario General

1. En relación con la Presidencia de la Comisión de Administración Pública Internacional, se recuerda que en el artículo 2 del estatuto de la Comisión se dispone lo siguiente:

La Comisión estará integrada por quince miembros nombrados por la Asamblea General, dos de los cuales, que serán designados Presidente y Vicepresidente respectivamente, serán miembros de tiempo completo.

2. La Vicepresidencia de la Comisión de Administración Pública Internacional quedará vacante el 1 de enero de 2022.

3. El Gobierno de Polonia ha presentado un candidato para ocupar la Vicepresidencia de la Comisión de Administración Pública Internacional.

4. El currículum del candidato figura en el anexo de la presente nota.



Anexo

Currículum*

Boguslaw Winid (Polonia)

Boguslaw Winid comenzó su carrera profesional en el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Polonia en 1991. Entre 1992 y 1997 ocupó el cargo de Primer Secretario y más tarde de Consejero en la Embajada de Polonia en Washington, D. C. En 1997 regresó a Varsovia como Director Adjunto del Departamento de América del Norte y del Sur en el Ministerio de Relaciones Exteriores, y posteriormente fue ascendido a Director.

En 2001 fue nombrado Jefe Adjunto de Misión en la Embajada de Polonia en Washington, D. C. Tras regresar de Washington en 2006, desempeñó el cargo de Subsecretario de Estado de Política de Defensa en el Ministerio de Defensa Nacional de Polonia.

De 2007 a 2011 fue Representante Permanente de Polonia ante la OTAN en Bruselas. Entre noviembre de 2011 y septiembre de 2014 fungió como Subsecretario de Estado de Política de Seguridad en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Polonia.

En septiembre de 2014, Boguslaw Winid fue nombrado Representante Permanente de Polonia ante las Naciones Unidas con rango de Embajador Extraordinario y Plenipotenciario.

Durante su mandato se comprometió a promover el desarrollo sostenible y la Agenda 2030. Boguslaw Winid fue elegido Vicepresidente de la Conferencia de alto nivel de las Naciones Unidas para Apoyar la Implementación del Objetivo de Desarrollo Sostenible 14: “Conservar y utilizar sosteniblemente los océanos, los mares y los recursos marinos para el desarrollo sostenible” (5 a 9 de junio de 2017). Ha copresidido la “Iniciativa 10x20”, que se puso en marcha para movilizar a los Estados Miembros de las Naciones Unidas con el fin de alcanzar la meta 5 del ODS 14, y es miembro activo del Grupo de Amigos de los Océanos y los Mares.

Desde 2015 ha participado repetidamente en la organización de la celebración del Día Mundial del Síndrome de Down. También en 2015, año en que Polonia ocupaba la Vicepresidencia de la Mesa del octavo período de sesiones de la Conferencia de Estados partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, Boguslaw Winid organizó y dirigió el panel sobre el subtema de la Conferencia relativo a los objetivos y desafíos de la mejora de los datos y las estadísticas sobre discapacidad.

Asimismo, es miembro del Comité de Concesión del Premio de Población de las Naciones Unidas.

En su calidad de Representante Permanente de Polonia, fue miembro de la Junta Consultiva del Fondo de las Naciones Unidas para la Democracia, que promueve la buena gobernanza, la transparencia y los principios democráticos en todo el mundo.

En 2014, 2015 y 2016 Boguslaw Winid fue uno de los facilitadores de la resolución anual de la Primera Comisión de la Asamblea General de las Naciones Unidas relativa a la aplicación de la Convención sobre la Prohibición de las Armas Químicas. En 2015 actuó, en nombre de la Unión Europea, como facilitador de la resolución anual de la Cuarta Comisión de la Asamblea General de las Naciones Unidas relativa a la asistencia para las actividades relativas a las minas.

* La versión original de los currículums no fue objeto de revisión editorial oficial.

En diciembre de 2017 Bogusław Winid terminó su adscripción en Nueva York y en abril de 2018 fue nombrado asesor de política exterior del Presidente de Polonia.

Bogusław Winid se graduó en el Instituto de Historia de la Universidad de Varsovia (Varsovia, Polonia). Entre 1988 y 1989 estudió en la Universidad de Indiana Bloomington (Bloomington, EE.UU.), y posteriormente completó otros estudios en la Hoover Institution de la Universidad de Stanford (Stanford, EE.UU.) en 1991.

En 1991 se doctoró en la Universidad de Varsovia. Su tesis doctoral fue publicada y premiada por el Instituto de Estudios Políticos de la Academia Polaca de Ciencias.

Bogusław Winid ha escrito tres libros y varios artículos publicados en Polonia, Estados Unidos y Gran Bretaña. Habla inglés y ruso.

Bogusław Winid nació en Varsovia el 3 de noviembre de 1960.
